

Première journée :

Nous sommes partis à 7h11 en train de la gare d'Angers et pour arriver à 13h13 à Lyon. Ensuite, nous avons pris un bus direction Chamrousse pour arriver à 15h33. Dans le train, certains ont joué à des jeux de cartes (UNO, bataille, etc...) et d'autres ont dormi. A notre arrivée nous nous sommes installés dans les chambres, nous avons pris les skis puis nous avons fait une bataille de boules de neiges. Ensuite nous avons partagé les petits plats fait par chacun. Nous avons terminé par une veillée Loup-Garou et un temps prière avant d'aller nous coucher pour être en forme pour notre première journée de ski le lendemain.











